

QUAND LES INDUSTRIELS DE LA VIANDE NE JOUENT PAS LE JEU...

- > CE SONT LES ÉLEVEURS QUI NE SONT PAS RESPECTÉS
- > CE SONT LES CLIENTS QUI NE SONT PAS RESPECTÉS
- > CE SONT LES MAGASINS QUI NE SONT PAS RESPECTÉS
- > AU FINAL, TOUT LE MONDE EST PERDANT, SAUF EUX!

Messieurs les industriels, ceci est un appel de Lidl à la solidarité et au bon sens,

Suite à la réunion ministérielle qui s'est tenue le 17 juin dernier, en présence de M. Le Foll, Ministre de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt, de l'ensemble des membres de la filière bovine et de la distribution, il a été accepté par tous une revalorisation, de 60 cts d'€ du kg de carcasse (pour tous les bovins) sur 12 semaines, afin de soutenir l'élevage français.

Aujourd'hui pour Lidl, force est de constater qu'après des demandes répétées pour payer plus et tenir ses engagements, les industriels n'ont pas joué le jeu.

Lidl a mis en place la revalorisation du prix de toutes ses références de bœuf à hauteur de ce que le Ministre a demandé, et ce, dès le 22 juin dernier. À ce jour, les industriels ne l'ont toujours pas répercutée aux éleveurs.

Trop souvent, la distribution dans son ensemble tient le mauvais rôle. Aujourd'hui, il est clair que la distribution souhaite soutenir l'élevage français. Mais les industriels de la viande bloquent volontairement les choses sans apporter de réponse à ce que le Ministre a demandé.



Les clients ont le droit de savoir!